

## ► Du nouveau chez Albhades : essais cliniques et tests solaires

Fort d'un système qualité approuvé par la FDA, certifié BPF, Iso 9001, Iso 13485, accrédité Cofrac, Albhades a réussi son pari de devenir en quelques années un prestataire référent pour le secteur des produits de santé qui représente 90% de son chiffre d'affaires. Le groupe qui comprenait jusque-là deux structures spécialisées *in vitro*, Albhades basé à Oraison (en Provence) et Structuralis en région parisienne, complète son offre en intégrant les services du groupe Biophyderm basé à Montpellier, spécialisé dans les essais cliniques. De plus, entouré par des experts de notoriété reconnue, le prestataire se positionne sur le marché du solaire avec une offre de haut niveau. Cette expertise sur ce segment comprend l'aide à la formulation, les essais *in vitro*, les essais sur volontaires, la phototoxicité, le dosage des filtres et des écrans solaires. A l'heure où la délocalisation semble reine, Albhades fait le choix, pour la réalisation des patch tests, des tests d'usage, d'efficacité et solaires de mener ces essais cliniques en France et donc sur des volontaires représentatifs des marchés occidentaux en terme de types de peau et d'attentes envers les produits. Huit plateaux techniques interconnectés permettent à Albhades de se positionner en tant que spécialiste dans chacun de ces domaines : réglementaire, essais cliniques, microbiologie, toxicologie, chimie organique et minérale, analyses structurales, essais mécaniques. Ainsi le groupe accompagne ses clients dans leurs

projets de R&D (études de stabilité, essais de sécurité *in vitro* et sur volontaires, phototoxicité, expertise toxicologique, allégations, SPF *in vitro* et sur volontaires), dans leurs contrôles qualité mais aussi en leur proposant des formations et des audits.



### NEW DEVELOPMENTS AT ALBHADES: CLINICAL TRIALS AND SUN CARE TESTS

Building on a quality system, FDA approved and GMP, Iso 9001, Iso 13485, Cofrac-certified, Albhades has succeeded in becoming in just a few years a recognized advisory service provider in the field of

health products, which accounts for 90% of its business. The group that included, up to now, two *in vitro*, specialized structures with Albhades based in Oraison in the Provence region and Structuralis in the Paris area, has complemented its offer by integrating the activities of the Biophyderm group based in Montpellier, and specialized in clinical trials. Moreover, surrounded by renowned experts in their fields, the service provider is now venturing in the sun care market with a high-level offer. This expertise in this segment includes a support in formulation, *in vitro* tests, tests on volunteers, phototoxicity and the assay of filters and sunscreens. In times when relocation seems to be the rule, Albhades has chosen, for the patch tests, use tests, efficiency and sun care studies to perform their clinical trials in France and therefore on volunteers who are representative of Western markets in terms of skin types and product expectations. Eight interconnected technical platforms enable Albhades to position itself as a specialist in each of these areas: regulatory, clinical trials, microbiology, toxicology, organic and inorganic chemistry and structural analysis, mechanical tests. Thus, the group supports its customers in their R&D projects (stability studies, safety tests *in vitro* and on volunteers, phototoxicity, toxicological expertise, claims, *in vitro* SPFs and on volunteers), in their quality controls but also by offering them training sessions and audits.